

# やまが達者

PTA研修部

## PTA会長挨拶

PTA会長  
馬場口 昭浩

本年度PTA会長を務めさせていただくことになりました。初めての会長で身の引き締まる思いで、どこまでできるかという不安はありますが、する以上は精一杯がんばりたいと思いますのでどうぞ宜しくお願いします。

PTAの目的とは、子どもたちが安全に安心して楽しく学校生活が送れるように家庭と学校が親密となり、連携をとりあつて子どもたちを健全に育成することにあります。そのためには学校の教育だけでなく家庭での対応が大変重要ですので普段からコミュニケーションをとる必要があると思います。近年子どもたちを取り巻く環境は、様々な情報が簡単に入る反面、有害な情報もすぐ入手できるという複雑な状況となっております。

さて、子どもを持つ親としては、心身ともに健やかに何ら問題なく育つてほしいというのが共通の願いだと思います。

本年度は、学校再編統廃合の問題が挙げられていますが、これからの上市来はどうあるべきか、PTA会員・地域の皆様方の声を聞きながらみんなで意見・知恵を出し合い、方向性を見出していききたいと思います。

最後に「みんなでつくるPTA」をモットーに活動してまいりますので、一年間皆様のご支援ご協力をお願い申し上げます。

## ふるさとを愛する 生徒を目指して

校長  
本村 安弘

今年度「自ら学び豊かな心を持ちコミュニケーション能力を備えた心身ともにたくましい生徒の育成」を教育目標に平成二十六年度がスタートいたしました。保護者・地域の皆様には、常日頃から多大な御協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、教師という職業は、教年したらその赴任地を離別の学校へ転動していくことになります。勤務した先々で「知・徳・体」を柱とした教育目標を掲げ、人格の完成を目指して教育活動を行うわけです。私は四つ目の視点として、郷土に誇りを持ち、ふるさとを愛する生徒を育てることを念頭に教育を展開したいと考えています。少子化の影響で学校の存続が浮上している今だからこそ、郷土教育の大切さを感じております。では、

どうして「郷土に誇りを持ちふるさとを愛する生徒」を育成できるのでしょうか。以前、勤務していた学校で生徒に「二十年後は、どこで何をしているか」という自分中作りをさせたことがあります。その学校では、地元へ帰ってきて働きたいという生徒が非常に多かったことを記憶しています。また、「将来は地元に残らず都会で働きたい」という生徒が多かった学校もありました。この二つの学校の違いを比較した時に、明らかに違う点があります。それは、生徒と全く関係ない地元の高齢者が、その該当生徒の名前をはじめ、多くの情報を知っていることであります。つまり、地域全体で、子どもたちの健全育成に努めており、地域全体で子どもを見守る地域性に起因していることが考えられます。温かい地域住民に愛された環境で育つ子どもたちだからこそ、将来は地元に残り働きたいという考えを持つのだと確信します。

その意味で、本校での郷土教育講演会は、とても意義ある活動だと考えております。今後も、学校・保護者・地域が連携して、ふるさとを愛する子どもたちを育てていきたいと考えておりますので、保護者・地域の方々の御協力をお願いいたします。

## PTA会員 になって

北園 豊

我が子が中学生になり、親もPTA会員となり、子ども同様、期待と不安でいっぱいですが、多くの保護者の方や先生方と一緒に、子どもたちの為に頑張っていきたいと思っておりますので、これからよろしくお願ひ致します。

吉満 好志

中学校へ入学して早いもので一カ月、大きな真新しい制服を着た息子の姿にもやつと慣れてきたところです。

勉強にも部活にも一生懸命に取り組み、楽しく充実した中学校生活を送れる様に見守ってきたいと思っております。

どうぞ宜しくお願い致します。

小園 春男

この春、中学校のPTA会員になって、小学校のPTA活動をおしてしてきた、いろいろな経験をいかしつつ、中学校のPTA活動にあたりたいと思います。

更によりいつそう、子どもと一緒に成長していきたいと思っております。

どうぞよろしくお願いいたします。

南 和也

何も分らず、中学生のPTA会員になって、1ヶ月たちました。不安な気持ちでいっぱいですが、精一杯活動したいと思います。

何も分らず状態で、ごめいわくをおかけする事も多々あると思いますがよろしくお願ひします。

## 新任あいさつ

上市来は美しい自然環境に恵まれているだけでなく、人の情も厚いと聞き、楽しみにしていました。教育は将来の財産です。先行投資する価値があります。子どもたちに残す確かな遺産とも言えます。教育の意義を重んじるこの風土の中で、諸先生方のご指導ご鞭撻を賜り、校区民の皆様との協力を得ながら、生徒たちの「夢」の実現に向けて最善の努力をいたします。どうぞよろしくお願い致します。

追田 俊一先生

緑豊かなふるさとの地へ約三十年ぶりに戻ってきて、子どもたちの爽やかなあいさつと保護者・地域の皆様の懐かしい声に囲まれた本校への着任となりました。

拓けた水田を見渡せる梅園に郷土の伊勢神社奉納棒踊りと歴史ある地元の学校で働けるうれしさを感じながら、子どもたちがさまざまな学習活動を行えるような落ち着いた環境づくりと地域とのふれあいを大切にした教育活動に努めていきたいと思っております。よろしくお願い致します。

久徳 寛司先生



ようこそ上市来中へ!!

追田俊一先生

久徳寛司先生

## マリン大会



晴天の中、  
全力を尽くし、  
全員完走しました!

自分の目標となる記録を出せましたか?



# 中学生になって

## 4月の決意



私が中学校で頑張りたいことは、二つあります。一つ目は、先輩に敬語を使うことです。たまに友だちのように話してしまうことがあるので、しっかり先輩に敬語を使えるようにしたいです。二つ目は、英語です。中学校では、読んだり書いたりするので、少しでも先生に近づけるように頑張りたいです。

近藤 鈴佳

私が中学校でがんばりたい事、それは「運動」です。

上中では、開校記念マラソン大会があります。女子は約3キロメートルで長くて私はすぐにへたってしまいます。それに、筋肉があまりないので足の裏が痛くなったり、よけいにつかれます。だから体力と筋肉をつけて運動をがんばりたいです。

福田 優音

私が、中学校でがんばりたいことは三つあります。一つ目は、勉強です。理由は、中学校でいい点数をとり、それを高校にも生かしていい点をとりたいからです。二つ目は、部活です。バレー部に入部しようと思います。理由は、最後までがんばる意志を学びたいからです。三つ目は、敬語です。理由は、先輩方や先生方に敬語が使えるようになりたいからです。

小園 美帆

私が、中学生で頑張りたいことはまず勉強です。数学が苦手なので今から頑張りたいです。あと、部活です。部活はソフトテニス部に入ろうと思いました。いろいろ難しいかもしれないけど頑張りたいです。

水澤 愛海

私が中学校でがんばりたいことは、勉強と部活の両立です。小学校より宿題も多くなるので、部活でつかれて帰っても、勉強は、しっかりできるようにしたいです。

上和田 彩乃

ぼくが中学校でがんばりたいことは勉強です。とくに数学をがんばりたいです。ぼくは計算があまりとくいではありません。六年のとき算数はテストの点が悪かったり授業では内容がわからなくなったりしていました。でも中学校では授業をしっかりと内容がわかるようにがんばっていききたいです。

徳重 日向

中学校では、勉強と部活動があるので二つともがんばりたいです。とくに部活動にはなるべく参加したいです。勉強のほうも、がんばりたいです。先生の話をしっかりきいて、がんばります。それと、いろいろな行事にもどんどん参加して中学生らしい、いい生活をおくっていききたいです。

峯崎 力亜

ぼくが中学校でがんばりたいことは、まず、勉強です。特に、国語と、数学をがんばりたいです。次は、部活です。陸上部に入つて、短距離と、長距離を、はやくしたいです。なので、もつともつと体力をつけて、がんばりたいです。

北園 開飛

わたしは、特に、勉強をがんばりたいです。特に、家での勉強です。家だと、なかなかやる気がでないので、小学校のときより少しでもがんばれるようにしたいと思っています。

最初は、短い時間でも、だんだん長くしていければいいなと思います。

清藤 晴香

ぼくは、6年の時に、宿題とか、わすれ物などが、ちよつとひどかつたので、中学校では、宿題とか、わすれ物を、できるだけ、わすれないようにしたいです。

あと、ぼくは、剣道をしているので、昨年よりも、パワーアップして、先輩方よりも、強くなりたいと思います。

南 生吹

### 第一回資源回収

「協力ありがとうございました。次は9月6日(土)です。」

ぼくが、中学校でがんばることは、数学と剣道です。

そして、数学は小学校とちがつて難しくなります。今よりも、勉強して追いつけるようにしたいです。

また、二つ目は、剣道です。小学校は二分だったけど、中学校は三分です。これからストレッチをしたり、走ったりして、どのチームにも、負けないようにがんばりたいです。

白山 豪之

ぼくには、頑張りたい事が三つあります。一つ目は、勉強です。様々な専門的な学習があつて大変だけど、宿題や予習・復習、テスト前の勉強をしっかりとしていきたいです。

二つ目は、部活です。陸上部で、礼儀を習いながら、少しでも速く走れるようにしたいです。

三つ目は、行事です。マラソン大会や、文化祭など、積極的に取り組み、楽しい行事に出来ればいいです。

吉満 星陽